
市民と 議会の意見交換会を 開催し ます。
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手
洗
い
場
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設
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　 当委員会では、 毎年、 私立保育園・ こ ども

園園長会と 意見交換会を 開催し 課題の共有を

し ています。 昨年１ ０ 月から は幼児教育の無

償化が始まり 、 その影響も 注視する必要があ

ると 考え、 本年度は「 私立園プロジェ ク ト 」

を立ち上げ、 集中的に調査、 協議を 重ねてき

まし た。

　 その結果、直近の最大の課題は保育士不足、

特に採用難であると の結論に至り 、 委員会と

し て担当部に対し 、 市単独補助金の要件緩和

と 給与の上乗せ補助の新設について要望し ま

し た。

　 また、 保育士の人材確保には、 抜本的な処

遇改善が必要であるこ と から 、 国に対し 「 保

育士の処遇改善を求める意見書」 を 提出し ま

し た。

　 今後も 引き 続き 、 良質な保育サービスが維

持でき るよう 調査、 協議を行っ ていき ます。

　 当委員会では、 本市の空家対策について全

議員研修会を 開催し まし た。

　 人口減少社会で、 全国的にも 問題視さ れ増

加傾向にある空家。 適切な管理がさ れないま

ま放置さ れると 、 防災、 防犯、 衛生、 景観な

どの地域住民の生活環境に深刻な影響を及ぼ

す可能性も 高く 、 重要な社会問題になっ てい

ます。

　 本市ではいち早く 「 空き 家バンク 制度」 を

設け、 先進的な対策を 講じ てはいるも のの、

登録が少ないこ と や、 マッ チング成約数が伸

びないなど新たな課題が生じ てき ているのが

現状です。

　 議会と し ても 、 本市への定住移住の促進、

人口減少問題に大き く 寄与する対策と し て、

空家法や条例、 相続に関する内容を勉強し 、

本市に合っ た新たな施策を講じ るこ と が今後

の課題と し て挙げら れまし た。

９ 月定例会  議案の審議結果
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議案第６５ 号 

令和元年度東近江市一般会計決算の認定に

ついて

認
　
定

2 0
・
3

○ ○ ○ ○ ○ ○

議
　
　
　
　
　
長

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○

議案第６ ６ 号 

令和元年度東近江市国民健康保険（ 事業勘

定） 特別会計決算の認定について

認
　
定

2 0
・
3

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○

議案第６７ 号 

令和元年度東近江市国民健康保険（ 施設勘

定） 特別会計決算の認定について

認
　
定

2 0
・
3

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○

議案第６ ８ 号 

令和元年度東近江市後期高齢者医療特別会

計決算の認定について

認
　
定

2 0
・
3

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○

議案第６ ９ 号 

令和元年度東近江市介護保険特別会計決算

の認定について

認
　
定

2 0
・
3

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○

○・・・ 賛成　 ×・・・ 反対　（ 西﨑議長は採決に加わら ない）

その他の議案等は全会一致で認定・ 可決・ 同意さ れまし た。

議案等の詳細は「 東近江市議会」 で検索し てく ださ い。
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　 東近江市議会では、 議会の活動を 市民の皆さ まに知っ ていただき 、 声を聴かせていただく

ために、 毎年「 市民と 議会の意見交換会」 を 実施し ています。

　 今回は、 本市議会と 連携協定を 締結し ている立命館大学政策科学部の学生の皆さ んによる

「 東近江プロジェ ク ト 」 の成果報告会も 兼ねて開催し ます。 皆さ まのご参加を お待ちし てい

ます。

◆ 日 時： 令和３ 年２ 月１ ３ 日（ 土） 午後２ 時から ４ 時まで

◆ 場 所： 東近江市あかね文化ホール（ 東近江市市子川原町 4 6 1 -1 ）

◆ 内 容： 市議会の活動報告、 東近江プロジェ ク ト 成果報告、

　 　 　 　   意見交換会

福祉教育こ ども 常任委員会産業建設常任委員会

議会だより  14
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委員会活動


